

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. Aus der Ortenau. 1933-1945 1943

53 (22.2.1943)

Verlagsdruckerei, Karlsruher Straße 2985 (Königsplatz), 7823 (Königsplatz), 7826 (Königsplatz), 7827 bis 7931 und 8902 bis 8903, Postfach 100, Karlsruhe

Der Führer DAS HAUPTORGAN DER NSDAP GAU BADEN DER BADISCHE STAATSANZEIGER



Einzelpreis 10 Rpf. Außerhalb Baden 15 Rpf.

Karlsruhe, Montag, den 22. Februar 1943

17. Jahrgang / Folge 53

Ausgabe: Aus der Ortenau

Erziehungswelt. Der Autor: erziehungsweltlich mal als Morgenschein und noch in 4 Ausgaben...

Der Gauleiter gab der Partei in Baden und im Elsaß das Zeichen zum Angriff. Vormärts zur Arbeit, zum Kampf, zum Sieg!

Wir haben nun wieder Kampfzeit - Aufgerufen ist die alte Garde des Führers, aufgerufen sind die Starken - Machtvolle Kundgebung des Siegeswillens

Karlsruhe, 21. Febr. „Sun, Voll, hoch auf und Sturm brich los“, die Parole, die Reichsminister Dr. Goebbels vor wenigen Tagen im Berliner Sportpalast ausgegeben hat...

Die Festhalle bot das alte Bild großer nationalsozialistischer Versammlungen. Von den Säulen der Bewegung, schlichtem Grün und buntem Blumenkranz umgeben...

Es geht unseren Feinden in diesem Augenblick aber gar nicht um die Logik oder um die Wahrheit, es geht ihnen darum, unsere militärischen Rückschlüsse dazu auszunutzen...

So hat man im ersten Weltkrieg gehandelt, als sich für uns ernste Rückschlüsse einstellten. So handelt man heute. Der Unterschied zwischen damals und heute besteht jedoch darin...

Und mehr noch! Wenn es gelinzt, aus einer Niederlage mehr Kraft zu gewinnen, als man ursprünglich eingestuft hat, dann kann man dem Feind das Gefäß des Handelns wieder aufhängen...

25 Jahre hat der Bolschewismus gestreift, um Europa und die Welt überfallen und seine Weltrevolution durchsetzen zu können. Die bekannten bolschewistischen Fünfjahrespläne...

Und mehr noch! Wenn es gelinzt, aus einer Niederlage mehr Kraft zu gewinnen, als man ursprünglich eingestuft hat, dann kann man dem Feind das Gefäß des Handelns wieder aufhängen...

25 Jahre hat der Bolschewismus gestreift, um Europa und die Welt überfallen und seine Weltrevolution durchsetzen zu können. Die bekannten bolschewistischen Fünfjahrespläne...

gern und vielen Zehntausenden von Flugzeugen angehängt. Nur ein verböhrteter Demagoge oder ein hoffnungsloser Bourgeois kann annehmen, daß Stalin seine Waffen nicht als Kinderpfeife...

Wenn die mobilisierten Kräfte zum letzten vernichtenden Schlag gegen den barbarischen Sowjetismus nicht ausreichen, dann werden wir nunmehr die gesamten Kräfte der Nation mobil machen.

Der Druck der Sowjets läßt stellenweise nach

Die Rede des Gauleiters. In voller Offenheit gab der Gauleiter ein Bild der Lage, klar und bestimmt umrissen die Notwendigkeiten der kommenden Wochen und Monate...

Es geht unseren Feinden in diesem Augenblick aber gar nicht um die Logik oder um die Wahrheit, es geht ihnen darum, unsere militärischen Rückschlüsse dazu auszunutzen...

So hat man im ersten Weltkrieg gehandelt, als sich für uns ernste Rückschlüsse einstellten. So handelt man heute. Der Unterschied zwischen damals und heute besteht jedoch darin...

Und mehr noch! Wenn es gelinzt, aus einer Niederlage mehr Kraft zu gewinnen, als man ursprünglich eingestuft hat, dann kann man dem Feind das Gefäß des Handelns wieder aufhängen...

gern und vielen Zehntausenden von Flugzeugen angehängt. Nur ein verböhrteter Demagoge oder ein hoffnungsloser Bourgeois kann annehmen, daß Stalin seine Waffen nicht als Kinderpfeife...

Gandhis Zustand bedenklich verschlimmert

Die Londoner Presse hat die Aufgabe, der Öffentlichkeit zu suggerieren, Englands Hände seien in dieser Angelegenheit eingezogen. Der „Manchester Guardian“ und der „News Chronicle“...

Es geht unseren Feinden in diesem Augenblick aber gar nicht um die Logik oder um die Wahrheit, es geht ihnen darum, unsere militärischen Rückschlüsse dazu auszunutzen...

So hat man im ersten Weltkrieg gehandelt, als sich für uns ernste Rückschlüsse einstellten. So handelt man heute. Der Unterschied zwischen damals und heute besteht jedoch darin...

Und mehr noch! Wenn es gelinzt, aus einer Niederlage mehr Kraft zu gewinnen, als man ursprünglich eingestuft hat, dann kann man dem Feind das Gefäß des Handelns wieder aufhängen...

gern und vielen Zehntausenden von Flugzeugen angehängt. Nur ein verböhrteter Demagoge oder ein hoffnungsloser Bourgeois kann annehmen, daß Stalin seine Waffen nicht als Kinderpfeife...

Im Kampf um Leben und Zukunft des Volkes ist kein Opfer zu groß

Was ist nun dort geschehen? Den Bolschewisten ist es gelungen, unter Einsatz eines Lebens...

Es geht unseren Feinden in diesem Augenblick aber gar nicht um die Logik oder um die Wahrheit, es geht ihnen darum, unsere militärischen Rückschlüsse dazu auszunutzen...

So hat man im ersten Weltkrieg gehandelt, als sich für uns ernste Rückschlüsse einstellten. So handelt man heute. Der Unterschied zwischen damals und heute besteht jedoch darin...

Und mehr noch! Wenn es gelinzt, aus einer Niederlage mehr Kraft zu gewinnen, als man ursprünglich eingestuft hat, dann kann man dem Feind das Gefäß des Handelns wieder aufhängen...

gern und vielen Zehntausenden von Flugzeugen angehängt. Nur ein verböhrteter Demagoge oder ein hoffnungsloser Bourgeois kann annehmen, daß Stalin seine Waffen nicht als Kinderpfeife...

